今回、当財団による調査の報告動画『カーボンニュートラル社会において 石炭火力発電は不要か?』の公開についてお知らせします。

現在、世界的な潮流として、大幅な気候変動を抑えるため二酸化炭素の排出を減らす「脱炭素」の流れがあります。

太陽光などの再生可能エネルギーによる発電がその解決策として注目されている一方、二酸化炭素を多く排出するとして、ことさら逆風を受けている「石炭火力発電」。

昨年夏の東京電力管内で出された節電要請の要因・背景などを交えながら、石炭火力発電の現状 や必要性について理解を深める内容としています。

本動画は、以下4章で構成しています。

第1章 石炭火力発電と日本

第2章 石炭火力発電の役割

第3章 新世代の石炭火力発電

第4章 日本が担うべき役割とは

同時に、上述章ごとの動画も公開していますので、用途に合わせてご活用ください。

『カーボンニュートラル社会において 石炭火力発電は不要か?』は以下 URL よりご覧になれます。

http://www.jaef.or.jp/6-kurumajuku/johokan/latest-news/index.htm#ch13

日本自動車教育振興財団 メルマガ事務局

【読者の皆さまへ】

私どもは、先生方や高校生の皆さんにより有益なご支援を提供してまいりたいと考えております。

つきましては、当財団の事業やご支援メニューについて、ご意見やご要望等をお寄せください (以下のいずれかの方法にてお願いします)。

- 1. 当メルマガに返信
- 2. SNSでのコメント、返信

ツイッター https://twitter.com/jidousyakyouiku
フェイスブック https://www.facebook.com/jaef2019/